

Helfende Bastion im Binsfeld

DLRG-Ortsgruppe Speyer ehrt langjährige Mitglieder in renovierten Räumen

► Einmal im Jahr lädt die DLRG-Ortsgruppe Speyer zur Ehrung langjähriger Mitglieder in die Rettungsstation im Binsfeld ein. Diesmal sind Rudolf Pretzsch (92) für siebzigjährige und Robert Wolf für fünfzigjährige Zugehörigkeit ausgezeichnet worden. Mit Urkunden und Ehrennadeln wurden weitere 30 Mitglieder geehrt, darunter der eigens aus dem schleswig-holsteinischen Plön angereiste Gerald Wick.

Anerkennende Worte fand Vorsitzender Thomas Thiry für die Jubilare, von denen Stephan Abel, Wolfram, Brigitte und Steffen Benedikt, Thorsten Bredel, Diana Bergdolt, Jürgen Striegel, Gerald Wick und Karl Wittmann für 25-jährige Zugehörigkeit ausgezeichnet wurden, ferner Bruno und Ute Seemann, die mit ihren Kindern Mario und Tabea seit zehn Jahren der DLRG angehören.

Die Umbau- und Renovierungsarbeiten nannte Thiry weitgehend abgeschlossen. Der Ortsgruppe Speyer, die im kommenden Jahr ihr 75-jähriges Bestehen feiert, gehören zur Zeit 758 Mit-



120 Jahre dabei: 2. DLRG-Vorsitzende Linda Hagenlocher, Jubilare Rudolf Pretzsch und Robert Wolf, Vorsitzender Thomas Thiry (von links). —FOTO: LENZ

glieder an, darunter 306 Jugendliche. Der Vorsitzende, unterstützt von seiner Stellvertreterin Linda Hagenlocher, Geschäftsführer Michael Tiesler und dem für die Öffentlichkeitsarbeit zuständigen Mathias Müller zog ein positives Fazit an Aktivitäten.

Bewährt hat sich die Integration der DLRG in die schnelle Einsatzgruppe „Wasserrettung“ der Freiwilligen Feu-

erwehr, mit der die mit Funkmeldern ausgestatteten DLRG-Rettungstaucher im Berichtsjahr viermal im Einsatz waren. Zahlreiche Teilnehmer nutzten die Ausbildung in Erster Hilfe, viele erwarben das Rettungs- und Jugendschwimmabzeichen.

Der Abschluss der umfangreichen Renovierungsarbeiten wurde mit einem Aktivenfest gefeiert. (bw)